



STREET ART ÉPHÉMÈRE SUR LE SQUARE JACQUES FRANCK



Le square Jacques Franck est un lieu emblématique de Saint-Gilles. Celui-ci a connu de nombreux travaux et aménagements, pas toujours au goût de ses habitants.

En effet, ces derniers se sont sentis lésés lorsque les arbres furent abattus pour laisser la place au béton. Ces travaux devaient embellir le square mais ne prévoyaient pas la rénovation des logements qui, de l'avis général, sont proches de l'insalubrité.

Le square est aussi fréquenté par de nombreux jeunes qui vivent dans

les logements sociaux qui bordent la place. La cohabitation entre les jeunes et les riverains n'est pas simple et il n'est pas rare d'entendre des noms d'oiseaux fuser entre les deux parties.

Les contrats de quartier successifs ont aussi eu comme effet pervers de « gentrifier » les quartiers et de provoquer l'augmentation des loyers.

C'est dans ce contexte que les jeunes de la MJ « le Bazar » en manque d'action pendant le confinement se sont demandé ce qu'ils pouvaient

faire pour y recréer un peu de lien social et se sont fixé un objectif : inclure de la cohésion sociale sur le square Jacques Franck en démontrant qu'ils sont actifs, créatifs et bienveillants.

Emmanuelle, coordonnatrice de la MJ « le Bazar », les a donc épaulés pour réaliser ce projet soutenu par la Cohésion Sociale de Saint-Gilles.

Les moyens obtenus ont permis de mettre en place un projet de Street Art éphémère et participatif avec la collaboration de deux artistes